

【児童へのお話】

2学期が始まって5日になりました。心と体は学校モードに戻ってきていますか？今週も一日ひとつ、「人のためになること」「かしこくなること」「元気になること」を考え、頑張ってみてください。

今日は、1学期に2年生と3年生が参加した「はたらく消防の写生会」で優秀賞などを受賞したお友達の表彰のために、麴町消防署の署員の皆様にお越しいただきました。これから表彰をしていただき、お話を伺います。リモートでしっかりと参加してください。それでは麴町消防署 予防課長 様、よろしくお願いします。（本日は優秀賞3名、入選5名の子が受賞しました）

皆さん、防災週間は今日までですが、もしもの時にすぐに安全に行動できるよう、これからも避難訓練や普段の心がけをしっかりとしていきます。

【本講話について】

本日の朝礼では、「はたらく消防の写生会」表彰のため、麴町消防署から3名の署員の皆様にお越しいただきました。お話を伺うと、熱心に写生していた2・3年生の姿や本日の朝礼であいさつする6年生の姿、賞状を受け取るときの立派な受賞者の姿にとっても驚き、嬉しかったとのことでした。

地域を支えてくださる皆様の恩を感じる日々ですが、子どもたちが立派に成長する姿を皆様にお見せすることが恩返しになると思っています。よい姿をご覧いただけるよう、教育活動を充実していきます。